

À Montreuil, le 4 octobre 2024

La Fédération nationale des CIDFF et l'Afpa signent un partenariat pour favoriser l'insertion socioprofessionnelle des femmes

Ce 3 octobre, l'Afpa et la Fédération nationale des Centres d'Information sur les Droits des Femmes et des Familles (CIDFF) ont signé une convention de partenariat visant à favoriser l'insertion socio-professionnelle des femmes et leur autonomie.

Par cette signature, la Fédération nationale des CIDFF et l'Afpa se rejoignent dans un engagement commun : **coopérer afin de mobiliser les solutions pour lever les obstacles à l'emploi rencontrés par certaines femmes** (mobilité, garde d'enfants, santé, logement, situation d'aïdance ou encore violences conjugales ou intrafamiliales).

Cette collaboration se traduit par différentes actions qui pourront se décliner sur chaque territoire :

- **Un rapprochement des 2 réseaux CIDFF / Afpa**, afin de renforcer l'interconnaissance des solutions proposées ;
- **La sécurisation des parcours d'insertion professionnelle pour les femmes** qui pourront bénéficier de l'offre de service des CIDFF (concernant l'accompagnement global et la mise en place d'ateliers collectifs) et de l'Afpa (concernant les programmes de formation, les découvertes métiers, les immersions plateaux, etc) afin d'assurer une complémentarité des expertises ;
- **La sensibilisation et la formation des professionnel·les de l'Afpa aux enjeux d'égalité** afin d'améliorer la prise en charge et l'orientation des femmes en fonction de leurs problématiques. Les professionnel·les et les bénévoles des CIDFF bénéficieront également de l'offre de formation qualifiante des agences ;
- **Le partage et la co-construction d'outils, de contenus et des ressources pédagogiques ;**
- **La participation des CIDFF à la dynamique des Villages des solutions de l'Afpa** à travers la mise en place de permanences d'informations décentralisées notamment.

Un kit de déploiement opérationnel sera remis à l'ensemble des équipes professionnelles sur le terrain afin d'assurer le bon développement des collaborations sur chaque territoire.

Clémence Pajot, directrice générale de la Fédération nationale des CIDFF, explique : *“De trop nombreux freins à l'emploi des femmes subsistent. Ces obstacles empêchent les femmes d'accéder à une situation d'autonomie sociale et économique. Je me réjouis de ce partenariat entre le réseau des CIDFF et l'Afpa qui contribuera à faire bouger les lignes pour favoriser l'insertion socioprofessionnelle et l'autonomie des femmes.”*

“Dans l'intérêt des femmes, des hommes comme des entreprises, la mixité est toujours une plus-value, un progrès social et humain. La convergence de nos missions et la force de nos deux réseaux permettront à de nombreuses femmes de s'émanciper, ajoute Pascale d'Artois, directrice générale de l'Afpa.

A propos de l'Afpa

Membre du service public de l'emploi, l'Afpa (Agence nationale pour la formation professionnelle des adultes), est un opérateur majeur de l'accompagnement et de la formation professionnelle en France. L'Afpa propose des solutions globales de sécurisation des trajectoires professionnelles. Avec un accueil inconditionnel de tous les publics, son maillage territorial et son programme stratégique Village des territoires, l'Afpa agit en faveur de l'inclusion et de la promotion sociale par l'emploi au cœur des territoires. CFA depuis 2019, l'Agence forme 4 500 apprentis par an. Elle est aussi le partenaire formation et conseil de plus de 6 500 entreprises pour construire les compétences de demain et accompagner leurs besoins RH. En 2023, l'Afpa a formé et accompagné plus de 161 000 personnes.

A propos de la Fédération nationale des CIDFF

Fondée en 1972 à l'initiative de l'Etat, la Fédération nationale des CIDFF assure une mission d'intérêt général d'information des femmes sur leurs droits et de promotion d'une culture de l'égalité. Chaque année, nos équipes de professionnel.les pluridisciplinaires accompagnent et informent 150 000 femmes sur leurs droits, dont plus de 60 000 femmes victimes de violences. Accès aux droits, lutte contre les violences sexistes et sexuelles, aide à la parentalité ou encore à l'emploi et à la création d'entreprises : depuis plus de cinquante ans déjà les CIDFF, présents sur l'ensemble du territoire au travers de 98 associations départementales et de 13 associations régionales, accompagnent les femmes et les informent de manière inconditionnelle, gratuite et confidentielle.

Contact presse

Najette Chaib / Agence The Desk

06 18 38 11 14

najette@agencethedesk.com

Retrouvez nos communiqués de presse

